



COMMUNIQUE DE PRESSE

StudentsPool fait rayonner l'innovation patients en remportant le 10^e Challenge Qualité de vie du patient et reçoit le prix de 25'000 francs.

Porté par Isa Dupont, infirmière et Gaspard Chevassus, ingénieur, le projet StudentsPool réinvente le recrutement ponctuel et connecte des étudiants avec des institutions de santé pour proposer des missions au service des patients.

Lausanne, Suisse – 8 décembre 2025 – La valse incessante des remplaçants fragilise la qualité des soins. Face à ce défi majeur, StudentsPool réinvente le recrutement ponctuel dans les secteurs de la santé, du social et de la petite enfance. Sa plateforme permet de connecter, en quelques clics, les institutions avec des étudiants motivés et formés, offrant une solution agile pour stabiliser les équipes, anticiper les besoins de remplacement et améliorer l'expérience des patients comme celle des professionnels.

StudentsPool s'est imposé parmi cinq finalistes qui, au début de l'été, avaient chacun reçu 5'000 francs pour développer un prototype. Lors de la cérémonie organisée à Lausanne, les finalistes ont présenté les avancées réalisées depuis leur sélection en juin dernier, après avoir été retenus parmi plus d'une centaine de candidatures.

Des missions flexibles pour renforcer les équipes médicales et assurer la continuité des soins

« *Avec StudentsPool les étudiants accèdent à des missions pertinentes pour leur formation, gagnent en expérience pratique tout en développant leur réseau professionnel pour leur future carrière* », explique Isa Dupont qui détaille « *Et pour les patients, c'est très bénéfique car ils ont autour d'eux des futurs professionnels qualifiés et engagés, qui apportent un soutien solide pour les remplacements et peuvent s'engager de manière flexible et pérenne, dans les institutions* ».

Thierry Mauvernay, Président et administrateur-délégué de Debiopharm déclare « *En 10 ans, plus de 1000 idées, dont cinquante financées et plus de 3000 personnes impliquées, c'est un beau soutien collectif à la qualité de vie des patients* ».

Pour Benoît Dubuis, Président de la Fondation Inartis « *l'engagement de la Fondation Inartis et de ses partenaires dans un tel Challenge est une page ouverte vers l'avenir des soins dans lequel la qualité de vie sera essentielle* ».

Le jury pluridisciplinaire a salué l'approche pragmatique et l'impact concret du projet StudentsPool.

M. David Deperthes, Président du jury, fondateur de deux start-up biotech

Mme Michèle Joanisse, Directrice de la Fondation du CHUV

M. Pierre-Luc Maillefer, Ingénieur en dispositifs médicaux
M. Pietro Scalfaro, Médecin, Life Science & E-Health executive
Mme Catherine Djaouti, Co-fondatrice Amad et COO de La-Solution.ch
M. Gaëtan Cherix, Directeur de la Haute Ecole d'Ingénierie HES-SO Valais-Wallis
M. Thierry Vial, Rédacteur en chef PME et partenaire Media 2025

A propos de Debiopharm

Debiopharm a pour objectif de développer des thérapies innovantes qui ciblent des besoins non satisfaits en oncologie et infections bactériennes. Pour combler le fossé entre les découvertes novatrices et l'accès aux patients, Debiopharm identifie des composés prometteurs, se charge de démontrer leur tolérance et leur efficacité, puis s'associe à de grands partenaires pharmaceutiques pour commercialiser les médicaments et les rendre accessibles au plus grand nombre possible de patients à travers le monde. Rendez-vous visite sur www.debiopharm.com

A propos de La-Solution.ch

La Solution, une entreprise née de la passion, du cœur et de l'envie d'aider. Active depuis 2009 dans l'aide à domicile puis dans les soins dès 2011, ses activités s'adressent à des personnes momentanément ou durablement fragilisées en raison de leur âge, d'une maladie ou d'un handicap. Pour davantage d'informations : www.la-solution.ch

A propos de la Fondation Inartis

Inartis est une fondation à but non lucratif dont la vocation principale est de promouvoir l'innovation et l'entrepreneuriat, dans tous les domaines technologiques et de favoriser les interactions entre innovateurs et institutions de recherche, ainsi que les entreprises du domaine concerné. La Fondation Inartis est à l'origine et anime plusieurs programmes dont l'incubateur Espace Création à Sion, les catalyseurs d'innovations UniverCité et Station R à Renens/Lausanne et l'accélérateur Translationnel de la Faculté de Médecine de l'Université de Genève. Pour davantage d'informations : www.inartis.ch

Contact Debiopharm

Johanna Colas, Communications manager
Tél. : +41 (0)79 549 34 78
johanna.colas@debiopharm.com

Contact Fondation Inartis

Benoît Dubuis, Président
tél. : +41(0)79 753 69 44
benoit.dubuis@inartis.ch